

Wundervolle Weihnachtszeit! Aber bevor man sich versieht, ist die Zeit auch schon wieder vorbei. Wir freuen uns auf das neue Jahr und blicken heute noch einmal auf die letzten Wochen in 2016 zurück.

Weitere Beiträge finden Sie auf unserer **iperdi Deutschland Facebook Seite**. Schauen Sie gern mal rein: www.iperdi.de/facebook.



Vierbeinige Helden und ihre zweibeinigen Freunde zu Besuch in der **iperdi Niederlassung Worms**. Diese schönen Hunde sind ausgebildete Personenspürhunde, die anhand von Geruchspuren Personen auffinden und so mit ihren Hundeführern Menschenleben retten. Eine einheitliche Ausrüstung und Kleidung ist hierbei von Vorteil, kann aber leider nur aus Spenden finanziert werden. Zu Besuch kam die Gruppe nun um sich für die iperdi-Spende zu bedanken.

11.11.2016



Wenn unser **Ludwigshafener Niederlassungsleiter Günter Wunder** sein Team beschreibt, klingt das so: „Wir sind ein **junges Old School-Team!** Wir mögen, respektieren uns und arbeiten gern zusammen! Tatsächlich arbeiten die Kollegen in dieser Zusammensetzung noch relativ jung miteinander, bringen es aber gemeinsam auf drei Jahrzehnte Erfahrung in der Personaldienstleistung. Seit zwei Jahren ist Teamassistentin **Catherine Pillatzki** (Foto: sitzend, links) eine verlässliche Unterstützung der Niederlassung, zu der in diesem Jahr die beiden Personaldisponentinnen **Daniela Lurtz** (sitzend, rechts) und **Susanne Feest** gestoßen sind. Gemeinsam stolz sind die vier darauf, in 2016 erfolgreich die Qualitätsmanagement- und Sicherheits-

Zertifizierung für Personaldienstleister erzielt zu haben. Hierzu von uns herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg an das „junge Old School-Team“!
15.11.2016



Hier ein schöner Bericht der Arbeit unseres [Sozialpartners Nyota e.V.](#):
„Das Schuljahr in Kenia neigt sich dem Ende: die letzten Prüfungen stehen an, im November beginnen dieses Jahr bereits die Ferien. Im Januar startet dann das neue Schuljahr und dies ist bei fast 160 Kindern immer eine logistische Meisterleistung für das überschaubare Nyota-Team. Es müssen alle Kinder vermessen werden, die Schuluniformen und Schuhe samt allem erforderlichen Schulzubehör bei den örtlichen Schneidern und Zulieferern in Auftrag gegeben, hergestellt und rechtzeitig an die Kinder ausgegeben werden, denn Schuluniform ist in Kenia Pflicht.“

Viele [elternlose Kinder und Jugendliche](#) haben es Dank der [Nyota Patenschaften](#) bereits geschafft ihr Leben selbst zu meistern. Wie wichtig diese kontinuierliche und langfristige Unterstützung ist, zeigt auch die Geschichte des [Waisenjungen Biko Collins](#) (Foto: unten links), der bald als verantwortlicher Mitarbeiter zu Nyota zurückkehren soll. Nächstes Jahr beendet er sein Studium am Landwirtschafts-College und soll als Junior Project Manager eingestellt werden, um das biologische Anbauprojekt Green Garden zu unterstützen. Wir sind stolz, diese [großartige Arbeit](#) unterstützen zu dürfen und hoffen, ein wenig dazu beizutragen, dass diese wichtige Arbeit weiterhin so erfolgreich gemeistert werden kann!

18.11.2016



Die Idee der [Flensburger](#) Kollegen jedem iperdi Mitarbeiter einen [Adventskalender](#) zu schenken und mit diesen das gesamte Büro zu kacheln, ist für uns ein Highlight der iperdi - Weihnachtsdekorationen. Danke an das [Flensburger-Team](#) um [Jürgen Tobiesen](#), [Silke Pfau](#) und [Michael Walzel](#), der die beiden fotografiert hat.

02.12.2016



Raus aus den Pumps - rein in die Sicherheitsschuhe hieß es für unsere [Wormser iperdi Kollegin Claudia Schätzler-Hartmann](#) an ihrem „Disponententag“ bei einem europaweit tätigen Logistikunternehmen. Die dort eingesetzten iperdi Mitarbeiter freuten sich über den Besuch aus ihrer Niederlassung. So hatte zum Beispiel [Tanja Görze](#) einmal die Möglichkeit Frau Schätzler-Hartmann ihre Arbeit als Seitenschubfahrerin näher zu bringen. Fazit des Tages unserer Kollegin: „Ich konnte erleben, dass es keine einfache Lagerarbeit gibt und von dem einzelnen Mitarbeiter immer wieder viel erwartet wird. So einen Tag kann ich nur empfehlen, man erhält Einblick in das Herz der Arbeit und kann zukünftig noch besser auf Mitarbeiter- und Kundenbedürfnisse eingehen!“

05.12.2016



Morgens halb sechs in der Uniklinik Mainz: Besuch der [Mainzer iperdi Kollegen Manuel Döring](#) (Foto: links) und [Niederlassungsleiter Kevin Hinz](#) bei ihren iperdi Mitarbeitern! Gut, dass ist noch nicht so ungewöhnlich, besuchen die beiden ihre dortigen Mitarbeiter doch mehrfach in der Woche. Zum [Nikolaustag](#), war es den beiden eine besondere Freude, sich mit einem Nikolaus bei allen für die tolle Arbeit und Einsatzbereitschaft zu bedanken. Die persönliche Übergabe klappte, wegen unterschiedlicher Schichtzeiten, leider nicht bei jedem und so wurden die Nikoläuse in der Uniklinik hinterlegt.

Persönlich freuen durfte sich aber der iperdi Mitarbeiter und Leiter der Spülküche Warda Oshana. Wir finden, dies ist eine schöne Geste des Mainzer Teams!

06.12.2016



Der Einstieg in ein geregeltes Berufsleben ist für junge Menschen oft nicht leicht. Schon gar, wenn man, wie der heute 25-jährige Jan Ahl, auf sich allein gestellt ist. Durch die intensive persönliche Betreuung des [Braunschweiger iperdi-Teams](#) landete der junge Staplerfahrer vor zweieinhalb Jahren bei einem Logistikunternehmen, bei dem er sich sofort sehr wohl fühlte und in den letzten Jahren großes Engagement zeigte. Der Einsatz hat sich gelohnt! Nach gut drei Jahren bei iperdi, hieß es nun Abschied nehmen. Jan Ahl wurde fest vom Kunden übernommen, pflegt aber weiterhin einen sehr guten Kontakt zu seinem ehemaligen iperdi-Team um unsere [geschäftsführende Gesellschafterin Anne-Kathrin Schwarz](#).

08.12.2016



Schrubben - Schieben - Schlittern. Das [Parchimer iperdi Team](#) wollte es wissen und nahm diesen Dezember an der Eisstockschießmeisterschaft auf dem Parchimer „Schlitt“-Schuhmarkt teil. Wir drücken unserem iperdi-Team um [Sabrina Ewert](#), [Silvia Hoffmann](#) und [Frank Genkel](#) fest die Daumen und wünschen viel Spaß!

09.12.2016

[Ahrensburg](#), um in lockerer Atmosphäre einen Weihnachtsbaum auszusuchen und in fröhlicher Runde die zahlreichen Vergnügungen zu erleben. So probierten viele Gäste ihr Geschick im Bobsimulator und versuchten ihr Glück bei der Tombola und beim Knobeln, während die kleinen Besucher Enten angelten, sich schminken ließen, den Lukas hauten oder mit dem Riesenrad in luftige Höhen stiegen. Die Tombola brachte dabei einen Erlös von [2.100 Euro](#) ein, welche iperdi an die [Deutsche Kinderkrebshilfe](#) spendet. Dieses Fest auszurichten, bereitet uns jedes Jahr erneut eine große Freude.

14.12.2016



Alle Jahre wieder und dieses Mal sogar ein wenig Winterwunderland. Aus liebevoll-gewonnener Tradition fand auch in diesem Jahr vor den Toren Hamburgs das beliebte "[Weihnachtsbaumfest](#)" der [iperdi Nord](#) statt. Rund 1.400 Gäste kamen nach



In unseren iperdi Niederlassungen findet sich immer jemand, der ein geschicktes Händchen für Dekoration hat. Wir zeigen Ihnen einen kleinen Ausschnitt der unterschiedlichen [Weihnachtsdekos](#).

16.12.2016



Allen ein schönes Weihnachtsfest wünschten unsere Teams der [nordöstlichen iperdi Niederlassungen](#) mit diesem Gruppenbild, welches auf dem jährlichen Tannenbaumfest in Wöbbelin entstanden ist. Wir hören, dass es wieder ein ganz besonders schönes Fest gewesen sei. Was uns besonders freut ist, dass bei der dortigen Tombola sagenhafte 1.100 Euro eingenommen wurden. Fast schon traditionell haben die iperdi Teams diesen Betrag aufgestockt und [1.800 Euro an das Schweriner Hospiz](#) am Aubach gespendet.

22.12.2016



Wir wünschen allen ein gesundes und glückliches neues Jahr und mit diesem Neujahrsgruß beenden wir die erste Ausgabe 2017 unserer [Facebook News](#). Weitere Beiträge und interessante Links lesen Sie gern auf unserer Facebook Seite. Wir freuen uns, wenn Sie uns dort besuchen.

Herzliche Grüße,

Ihr iperdi Facebook-Team